

 Fecha: 31-01-2025
 Pág.: 14
 Tiraje: 15.000

 Medio: El Observador
 Cm2: 361,1
 Lectoría: 45.000

 Supl.: El Observador
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Centro comercial y piscinas: las opciones preferidas por los caleranos para disfrutar del verano

Centro comercial y piscinas: las opciones preferidas por los caleranos para disfrutar del verano

Si bien años atrás el río y las pozas eran los sitios predilectos, esa realidad ha ido cambiando con el paso del tiempo

Enel pasado, los panoramas para soportar el calor durante el verano se centraban en acequias, pozas y canales que rodeaban la comuna, además de las plazas y parques. Sin embargo, la realidad actual es muy diferente.

Esto no solo debido a múltiples factores climáticos

Esto no solo debido a múltiples factores climáticos que redujeron cada vez más los destinos acuáticos disponibles en la naturaleza, sino también a otras razones que los mismos vecinos han identificado con el paso del tiempo.

Algunas de ellas tienen que ver con la falta de seguridad,

Algunas de ellas tienen que ver con la falta de seguridad, ya que en varias ocasiones esto ha impedido a las familias disfrutar de espacios abiertos como el parque municipal, alguna plaza o incluso el centro de la ciudad.

A lo anterior se suma la llegada de grandes espacios comerciales, los cuales ofrecen una variedad de panoramas que van desde atracciones infantiles hasta exposiciones artísticas.

artísticas.
Y finalmente está la migración de los espacios públicos a los privados. Es decir, el abandono de lugares



Rodrigo destacó que prefiere disfrutar en casa y, de vez en cuando, ir a la piscina con la familia.



Ximena valoró la piscina municipal y los diferentes espectáculos que se realizan durante la época estival.



Fabiola es de las pocas que, junto a sus seres queridos, mantiene la tradición de ir al río.



Jesús destacó que tanto el mall como el parque son espacios ideales para que los jóvenes puedan capear el calor.



Fernanda afirmó que si bien los centros comerciales son una buena opción, todavía hay cosas que podrían mejorar en la comuna.

comunes, también debido a las temperaturas extremas, por la comodidad del hogar y las piscinas particulares.

piscinas particulares.

En este contexto, "El Observador" recorrió algunas calles y plazas del centro para preguntarle a la gente de qué manera disfrutan del verano, a fin de saber qué tanto han cambiado las costumbres de antaño.

EVITAR EL CALOR

Rodrigo Saavedra es pensionado y, de acuerdo a su testimonio, le gusta "tratar de ir a las piscinas con la familia, tomar harto líquido fresco y ponerse a la sombra para capear el calor. Pero principalmente estar en la casa".

"El río Aconcagua no es para bañarse, tiene muchos desechos. Y con las cosas que están sucediendo en las playas ahora, tampoco es muy conveniente ir a ellas", agregó.

Ximena Muñoz, por su parte, reconoció que pasa todos sus veranos en La Calera junto a sus seres queridos. A su vez, dijo que "me gusta la piscina municipal y las variadas actividades que se hacen en el parque." "Además -acotó-, estando

"Además-acotó-, estando aquí es muy fácil movilizarse para las playas. También en el mall siempre hacen espectáculos, lo que sirve para sacar a los niños los fines de semana. Eso ayuda bastante".

Aunque ya no es un panorama tan frecuente como en antaño, para Fabiola Vergara asistir al río Aconcagua en familia sigue siendo una de las salidas obligadas de cada

"Yo vivo en una zona rural

de la comuna, que colinda con la defensa. Entonces, con mis hijos y nietos que vienen de otras zonas, vamos ahí a compartir. A veces ellos llevan útiles para ir a pescar"

útiles para ir a pescar". LA VISIÓN DE LOS JÓVENES

Una de las críticas más repetida en las calles (porque varios hablaron, pero no todos quisieron aparecer en esta crónica) tuvo que ver con la falta de entretención para la juventud.

Sinembargo, Jesús aseguró que la situación no es del todo así. "Para nosotros un panorama divertido es ir al mall, ya que ahí hicieron unas exhibiciones de hielo que estaban muy buenas".

"También sirve pasar a comer al patio de comidas, donde tienen un lugar abierto para tener buenas vistas con un viento fresco. Asimismo, el parque también tiene ese mismo ambiente, con mucha sombra", destacó.

Y para cerrar, Fernanda mencionó que si bien considera que no hay tantos panoramas para los jóvenes de la comuna, al menos el centro comercial puede convertirse en una opción.

"También está el parque

"También está el parque municipal -agregó-. Pero hace falta la plaza frente a Ripley, que tenía las piletas donde los niños se podían mojar, pero ahora ya no están. Eso sería bueno mejorarlo".